



Participan en Foro de Transparencia

Octavio Rivero, Director de la Fundación Cozumel participó en el 3er Foro de Ciudadanos por la Transparencia donde se presentaron importantes conferenciantes representando a organizaciones como: Fundar; Mexicanos contra la Corrupción y la impunidad; y el IMCO, con temas de transparencia, gobierno abierto y política.



Reúnen a OSC beneficiadas con el ASG

Con el fin de que las organizaciones de la sociedad civil que se beneficiaron del Fondo Económico del Acuerdo San Gervasio desarrollen sus actividades y ejerzan adecuadamente los recursos, la Fundación Cozumel impartió un curso de capacitación donde se explicaron a detalle los aspectos generales de las reglas de operación y el proceso para que los proyectos se realicen con éxito.



Octavio Rivero, Orador Huésped

El Club Rotario de Cozumel, entregó este importante reconocimiento al Director de la Fundación Cozumel y Presidente de la Red de OSC de Isla Cozumel por brindar al Club, una plática sobre cómo fortalecer la labor social hacia un liderazgo, a través de la generación de confianza, sentido de pertenencia, entendimiento y responsabilidad.



Programa de beneficio social

100 Mujeres fueron beneficiadas el día de hoy en Cozumel, con la entrega de bicicletas del "Programa Transporte que Impulsa: Mujeres Avanzando" de la asociación civil Mujeres Líderes del Sureste, evento al que asistió Octavio Rivero, Director de la Fundación Cozumel.



Felicitan a nuevo presidente de la Coparmex

La Fundación Cozumel participó a través de su Director en la toma de protesta de Eduardo González Cid como Presidente de la Coparmex Cozumel y extendió una felicitación al Consejo Directivo de esta importante institución de empresarios.



Apoyan a OSC con el ASG

El Gobierno Municipal de Cozumel realizó con éxito la entrega de los recursos del Fondo Económico del Acuerdo San Gervasio a 13 organizaciones civiles, contando con el respaldo de la Red de OSC de Isla Cozumel y el Consejo Coordinador Empresarial. Un millón de pesos se invertirán en proyectos sociales en beneficio de la comunidad. [Leer más...](#)



Comité vigilará desarrollo de actividades.

Con el fin de transparentar el uso de los recursos que otorgó la Sedesol para las Ludotecas Móviles, la Fundación Cozumel instaló el Comité de Contraloría Social de este programa mismo que está conformado con papás de los niños y niñas que acuden a las ludotecas de manera constante.



Prepara Fundación Cozumel más becas para estudiantes

Como cada semestre la Fundación Cozumel lanzó la convocatoria de becas escolares para el ciclo otoño 2017 en la Universidad de Quintana Roo Campus Cozumel, donde los jóvenes estudiantes renovaron y solicitaron por primera vez el apoyo, un trámite que se realizó en el área de desarrollo estudiantil. En este mes de septiembre se realizará la entrega de estas becas, junto con los apoyos educativos de preparatoria.



Ludotecas Móviles siempre con los niños

La Fundación Cozumel dio a conocer el calendario mensual de parques y colonias que estarán visitando sus tres ludotecas móviles durante el mes de septiembre en horario de 5:30 a 7:30 de la tarde. Un gran programa para niños y niñas de 6 a 12 años de edad. [Leer más...](#)



Reconocimiento Nacional a Fundación Cozumel

La Secretaría de Desarrollo Social SEDESOL entregó un reconocimiento especial a la Fundación Cozumel por su impulso al desarrollo social y compromiso con México, en esta ocasión en el marco de la celebración de sus 25 años, que se llevó a cabo en la ciudad de Cancún.



Inicia ciclo escolar el Conalep Cozumel

Octavio Rivero, Director de la Fundación Cozumel participó en la ceremonia de graduación de los jóvenes del Conalep Plantel Cozumel, de los cuales varios estudiantes fueron becados de manera constante por la Fundación Cozumel. Felicidades a los graduados.



Se suma Red de OSC a Alerta de Género

Mercedes Hernández Rojas, representante del Gobernador del estado de Quintana Roo en la zona norte, sostuvo una reunión de trabajo con las organizaciones civiles de Cozumel para dar seguimiento a la Alerta de Género emitida en cuatro municipios, con el fin de conformar un grupo especializado de opinión y consulta en la materia.



Rehabilitación de paraderos

Con la presencia del Gobernador del Distrito 4195 del Club Rotario y representantes del Club en Cozumel presididos por Alejandro Franco, se inauguró la rehabilitación de tres paraderos de autobús con la imagen que simboliza el trabajo social de los rotarios y que sirven a miles de usuarios en la comunidad. Participó en esta actividad Octavio Rivero, Director de la Fundación Cozumel y presidente de la Red de OSC de la Isla.



Activo el Consejo Directivo de la Red

De manera constante los integrantes del Consejo de la Red de OSC de Isla Cozumel y con el apoyo de la Fundación Cozumel sostuvieron reuniones periódicas durante el proceso del Acuerdo San Gervasio para verificar los avances en la revisión de proyectos de las organizaciones y la dictaminación de los mismos.



Voluntarios conocen objetivos de desarrollo sostenible.

Azucena Mondragón embajadora Senior de My World México en la Isla socializó con los voluntarios y servidores sociales de la Fundación Cozumel estos objetivos de Desarrollo Sostenible promovidos por las Naciones Unidas. Asimismo, explicó la importancia que tiene sumarse a los esfuerzos de trabajo conjunto para generar cambios trascendentales en beneficio de nuestro mundo



Dictaminación de proyectos sociales

Integrantes del Comité Mixto del Acuerdo San Gervasio ratificaron el pasado mes por los tres sectores de la comunidad: público, privado y social, se reunieron en la Fundación Cozumel para conocer los resultados de la evaluación de los proyectos que presentaron las Organizaciones Civiles de la Isla y que serán financiados con el Fondo Económico establecido por el Municipio de Cozumel